
 
 
 
 
 
 

ACTA 20-2017 
Acta de la sesión Extraordinaria de la Junta Directiva del Comité Cantonal de Deportes y Recreación 
de Parrita realizada en la oficina del Comité Cantonal, al ser las Diecisiete horas del miércoles 26 de 

julio de 2017 
 
Asistentes: Sr. German Silva Miranda, Sr. Luis Bolívar Morales, Sr. Erick Cedeño Madrigal, Sr. Carlos Soto 
Salazar                  Ausente. Sra. Ana Lyn Godínez Céspedes  
 

Agenda del día 
a. Registro y comprobación del quórum 

b. Contrataciones  

c. Acuerdos  
d. Cierre de la sesión

 
ARTICULO I Registro y comprobación del quórum 

Se procede a realizar el registro de firmas de asistencia y se comprueba el quórum necesario para iniciar la sesión.  
 
ARTICULO II  Contrataciones  
 
INVITADOS: entrenadores de las categorías de futbol masculino (U15-U17) Federico Sandi  y futbol femenino 

Kenneth Gómez para comentar diversas situaciones que se han venido presentando en estas disciplinas.   
 

El entrenador Federico Sandi expone que es más recomendable un entrenador para U15 y otro para la U17 por las 
eliminatorias directas; ya que para futuras contrataciones el licitara por una sola línea.  
 
El señor German Silva realiza la siguiente  pregunta  al entrenador de futbol femenino Kenneth Gómez: Las 
jugadoras son vendidas a Coronado, sin ninguna autorización y si las jugadoras en los juegos nacionales serán 
devuelta al CCDR? 
 
El sr. Gómez le contesta que las jugadoras Kristel y Atciry por edad  no pueden jugar mas con el CCDR Parrita y 
este comité no les ofrece la oportunidad que Coronado les ofrece. Por lo que es a título personal está creando una  
Cedula jurídica y una asociación para que  las jugadoras salientes del proceso del CCDR Parrita tengan donde 
mantenerse jugando.  
 
En el caso de las jugadoras Génesis Chinchilla y Kim Moraga, Coronado le brinda un mayor rendimiento y 
mantener un ritmo y nivel y así puedan optar a convocatoria en selección y crezcan como jugadoras. Así mismo 
aprovecha para entregar carta de la federación.  
 
Así mismo se conocen aspectos como:  
La bomba específicamente la manera de gestionar la gasolina para la cortadora de césped el cual actualmente es 

un poco complicada según.  
 
Contrato de Eduardo Rojas : Se valorará el continuar con los servicios de asesoría.   
 
Capacitación Comité Olímpico: Se buscara alguna capacitación en el CON tanto para la Junta como para el 
personal del CCDR.  
 
ARTICULO III Acuerdos 

Se resume los acuerdos tomados por unanimidad de la Junta Directiva en los artículos citados para la sesión del 
día:  
 
Acuerdo 1 (20-2017) Dado que el campeonato de LINAFA está en pleno desarrollo y es el señor Federico 
Sandi el encargado del proceso formativo y competitivo de ambos equipos (U15-U17)  se acuerda que el 
entrenador Federico Sandi Vargas por este año mantenga las 2 categorías.    
 
ARTICULO IV Cierre de la sesión 
 

Se declaran en firme y definitivos los acuerdos para que sean ejecutados. Se levanta la sesión al ser las 6:00 
pm. 

 
 

Sr. Luis Ángel Bolivar Morales              Sr. German Silva Miranda 
Secretario                             Presidente 


